活動れぽーと

国際部会 学園祭に出店

今年の学園祭にシアトルクラムチャウダーとミャンマーコーヒーを出店しました。

クラムチャウダーは、神戸・シアトル姉妹都市協会の人の援助を受けながら今回初めての出店です。「クラムチャウダーって何?」と聞かれて、「貝の入ったシチュウのようなスープです」と。



食べてみて、なかなか美味しいと好評でした。

ミャンマーコーヒーは、ミャンマーグループの 人が現地から買って帰ってきたもので、少しコク があって通の人はコーヒー粉の袋を買って帰る人 もいました。

秋の好天気に恵まれシアトル姉妹都市協会の人たちとの交流もでき、来年もやりましょうと、楽しい一日を過ごしました。

(国際部会長・柳川瀬淳一 須磨区会)

銀雅「百人打ち」で交流を深める

12月6日(土)しあわせの村研修館ホールで第9回 楽遊クラブ交流会銭太鼓「百人打ち」を開催。8グ ループ総勢120名の出演者が参加して、楽しい交流 会を実施することが出来ました。



本年は南あわじ市の「紅梅の会」のグループも 初参加。民謡から、演歌・懐メロ・童謡・アニメ ソングなど、全26曲の熱演・好演に手拍子が止ま りません。児童の演技には、「可愛いね」「すご いね」などの声も出て、喜んでいただきました。 知的障害者の楽しそうな演技には、温かい拍手が送られました。高齢者グループの「明るく、楽しく、元気よく」を目指しての演技には、お互い健康で参加できる喜びを実感することが出来ました。

最後に10周年記念大会での再会を誓い合い、新たなスタートを切りました。「来年は百人打ちも10年目を迎える記念大会として、更に内容を充実していきたい」と考えています。

(楽游クラブ銀河代表・重松豊彦 東灘区会)

北区会 旧軍港ゆかりの港町を訪ねて

11月5日 "旧軍港ゆかりの港町" 舞鶴訪問の北区会親睦バスツアーが実施された。暖かい絶好の行楽日和の下、谷上駅前としあわせの村に北区会員34名が集合し、観光バスに乗り込み一路北に向かった。途中篠山の"丹波並木道中央公園"に立ち寄り、舞鶴に向かい、花の寺金剛院でお寺さんの案内を受けた。そして昼食をホテルマレーたかたで



老岳前にて=木村成男撮影

鶴市内が全貌できる五老岳に登った。最後に舞鶴道の駅の"とれとれ市場"で、お土産の買い物をして帰路に着いた。楽しく歴史勉強ができたツアーであった。

(山口俊雄 • 生7 北区会)

民謡クラブ 1年間の成果を披露

KSC民謡クラブは1月25日、神戸市生田文化会館 大ホールで第8回発表会を開きました。現役学生の 民謡同好会のメンバーも含めて80人が参加、「ふ るさとの民謡」57曲と踊りなど、1年間の練習の成 果を披露しました。

フィナーレは全員で九州炭坑節を舞台、会場狭しと踊り、家族、友人の皆さんともども楽しい1日となりました。

(民謡クラブ会長・待鳥孝夫 須磨区会)